

Estimado colegiado:

**M**e es grato saludarte y ponerme a tus órdenes a nombre del Consejo Directivo 2012.

A lo largo de los últimos 12 meses hemos desarrollado un ambicioso programa académico que pondremos en práctica a lo largo del 2012. Hemos tenido múltiples reuniones con colegiados de toda la República para escuchar sus inquietudes, necesidades, intereses académicos y, con base en las mismas, desarrollamos el programa que ponemos a tu consideración.

Este programa contempla no sólo el desarrollo académico del profesional de la Medicina Interna, sino el retorno a los orígenes de nuestra profesión, retomando aspectos humanísticos y de ética médica que son indisolubles de la buena práctica clínica.

Asimismo, se contempla la actualización y revisión de procedimientos intervencionistas, mediante talleres y seminarios, de diversas habilidades clínicas que el internista debe manejar en su práctica cotidiana.

La Mesa Directiva 2012 pretende que los miembros del Colegio tengan el compromiso y la vocación de servir, anteponiendo ante todo la salud, seguridad y bienestar del paciente, dando un trato humano y digno, estando comprometidos con estándares de alta calidad y humanismo.

Asimismo, pretendemos inculcar a las futuras generaciones de internistas los valores que han distinguido al profesional de la Medicina Interna en México, basados en brindar un servicio profesional ético, humano, responsable y con profundo compromiso social, con una actitud investigadora, creativa e innovadora.

Me pongo a tus órdenes solicitándote nos des la oportunidad de servirte

“Por una Medicina Interna de Calidad y Vanguardia”

*Dr. Ernesto Alcántar Luna  
Presidente del Colegio de Medicina Interna 2012*